

0000091

Gerardo Eloy Alday

Un día como hoy —21 de enero— de 1955, murió Gerardo Eloy Alday y Martínez.

Nació en 1903.

Cursó los estudios del bachillerato en el Instituto de Segunda Enseñanza de La Habana, y siguió después los de derecho y contador público en la Universidad.

Ejerció ambas profesiones de abogado y contador público, desarrollando una amplia labor en ambos campos. Como abogado representó a distintas casas de comercio de La Habana, como la de Angulo y Torano; y como contador desempeñó también importantes funciones, siendo además, hasta su muerte, secretario de la Facultad de Ciencias Comerciales, de la Universidad Católica de Santo Tomás de Villanueva.

En la misma Universidad Católica de Santo Tomás de Villanueva desempeñó también una cátedra como profesor titular de su Facultad de Ciencias Comerciales.

Murió en La Habana el 21 de enero de 1955.



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA